
Pièces 2 Pièces

Superficie 35 m²

Référence 83919650

Prix 590 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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Exclusivité  -  jennifer  molinier  -  +33  (0)7  87  22  76  89rue  andré  del  sarte,  entre  le

marché saint-pierre  et  le  sacré coeur,  au quatrième étage d'un élégant  immeuble

en pierre de taille avec ascenseur, ravissant appartement baigné de lumière exposé

plein  sud.  Ce  bien  au  charme  de  l'ancien  entièrement  optimisé  et  repensé  par

architecte, offre une pièce de VI avec un salon et une cuisine dinatoire équipée, une

chambre  avec  dressing,  une  salle  douche,  des  toilettes  séparées  et  un  espace

buanderie. Lumière, charme, et calme au sein d'un quartier prisé, à deux pas des

commerces et du village des ...

Sole agent - jennifer molinier - +33 (0)7 87 22 76 89rue andré del sarte, between

marché saint-pierre and sacré coeur, stunning apartment bathed in light and facing

south  on  the  fourth  floor  of  an  elegant  stone  building  with  a  lift.  This  charming

property  boasting  period  features  has  been  fully  optimised  and redesigned by  an

architect,  and  comprises  a  living  room  and  equipped  eat-in  kitchen,  a  bedroom

with  dressing  room,  a  shower  room  a  separate  toilet,  and  a  laundry  area.  Light,

charm and peace and quiet  in a sought-after  district  a short  walk from the shops

and the abbesses area. Property ...

BARNES MARTYRS

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME
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